



Regierungsratsbeschluss vom 12. Dezember 2023

Schriftliche Anfrage Harald Friedl betreffend Modernisierung der Basler Klärschlammverbrennungsanlage

P235489

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat beantwortet die Fragen des Vorstosses. Für den Regierungsrat ist klar, dass die künftige Klärschlammbehandlung der ProRhenon AG den Anforderungen des Umwelt- und Klimaschutzes entsprechen muss und Lösungen realisiert werden sollen, die den Ausstoss von CO₂ möglichst tief halten und eine sinnvolle stoffliche und energetische Verwertung von Klärschlamm erlauben. In der jetzt anstehenden Phase zur Vorbereitung der Vorprojektierung werden die notwendigen Konzepte und technischen Lösungen erarbeitet und im Hinblick auf Emissionsminderung und Stoffrückgewinnung, Energie- und Materialflüsse, Logistik und Transport, Deponiebedarf sowie finanzielle Folgen bewertet.

